

Nombre del alumno: Madrid Sánchez Luis Jaime

Nombre del profesor: Cervantes Monroy Luz Elena

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES III

Grado: quinto semestre

Grupo: "A"

PORFIRIATO Y REVOLUCIÓN MEXICANA

régimen Porfirista

fue el período en el que Porfirio Díaz gobernó como presidente de México desde 1876 hasta 1911. Este período fue interrumpido sólo por 4 años de 1880 a 1884.

aspectos políticos y culturales.

-Político: reformación de la constitución para poder seguir siendo reelecto.
-cultural: Se dio un afrancesamiento en la vida artística y cultural: moda, mobiliario, costumbres, arquitectura, espectáculos como la ópera, música y teatro.

Revolución mexicana

La Revolución mexicana fue un conflicto armado que se inició en México el 20 de noviembre de 1910, como consecuencia del descontento popular hacia la dictadura de Porfirio Díaz.

Factores individuales de la Revolución

La desigualdad social y la concentración de la riqueza, No existía la libertad política, Despojo de tierras a los campesinos, No había libertad de expresión, Represión y uso de la fuerza.

Régimen preconstitucional

Venustiano Carranza emitió a fines de 1914 y principios de 1915, desde Veracruz, una serie de leyes y disposiciones fundamentales con el fin de dar solución a las principales demandas agrarias, laborales, sociales y políticas de la Revolución.

México y su política internacional.

protección de los ciudadanos mexicanos en el exterior, con énfasis en nuestra diáspora en Estados Unidos, para hacer de nuestras representaciones en el exterior defensorías del migrante mexicano y sus derechos humanos.

Sociedad en el Porfiriato.

era el reflejo de una sociedad fincada en la desigualdad.

Aspectos económicos y sociales

-económico: el país creció económicamente, se desarrolló la industria, la minería, la agricultura, se impulsó la construcción de vías férreas.
-social: una sociedad fincada en la desigualdad.

La sucesión de 1910 y el movimiento anti reeleccionista.

La sucesión presidencial en 1910 es un libro escrito por Francisco I. Madero en el año de 1909 y publicado en el mismo, subsecuentemente creó el Partido Nacional Antirreeleccionista, siendo estos sucesos una las raíces del inicio de la Revolución mexicana.

Madero

Madero lanzó el Plan de San Luis -fechado el 5 de octubre de 1910- para derrocarlo. Su lema principal fue "Sufragio efectivo, no reelección", y reivindicaba derechos laborales y la repartición de tierras que buscaban grupos sociales contrarios a Díaz.

Constitución de 1917

fue promulgada el 5 de febrero de 1917, por el presidente Venustiano Carranza y representa un baluarte de la democracia de nuestro país y una herencia viva de la lucha revolucionaria de nuestros antepasados.

LEGADO CULTURAL DE LA REVOLUCIÓN

- 1.- MÚSICA.
- 2.- ÍDOLOS MEXICANOS.
- 3.- COMIDA.
- 4.- LAS SOLDADERAS (O ADELITAS)